

Communiqué de Presse

Hommage à Hervé Monnerot, conseiller général du canton de Pouilly-sur-Loire (2001-2015) et médecin généraliste

Fabien Bazin, président du Conseil départemental.

« C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris le décès d'Hervé Monnerot, à 70 ans. Conseiller général du canton de Pouilly-sur-Loire de 2001 à 2015, il a constamment défendu ses valeurs, sa conception de l'engagement politique, avec un remarquable sens du débat, du dialogue et de l'écoute. Il prolongeait ainsi, sans doute, dans l'arène de l'assemblée départementale, et au conseil municipal pouillysois, les traits de caractère qui faisaient de lui un médecin généraliste apprécié.

En 2011, après 33 ans d'exercice passionné de la médecine rurale, le Dr Monnerot avait décidé de rejoindre le Centre de gestion de la fonction publique territoriale. Il avait alors confié au *Journal du Centre* qu'il prenait cette douloureuse décision face à « *l'évolution des conditions d'exercice, durée et rythme de travail, surcharge en formalités administratives de toutes sortes, demandes de plus en plus pressantes de tout un chacun et absence de remplaçants* » qui le poussaient « *à ne plus être en mesure de continuer plus avant* ».

Son choix de ne plus mettre en péril sa propre santé illustre (déjà) les difficultés croissantes qui pesaient sur les médecins généralistes, dans la Nièvre comme presque partout en France. Avec tous les élus du Conseil départemental, et je dirais même tous les élus de la Nièvre, nous nous battons depuis des années pour que l'accès aux soins soit un droit pour chaque Nivernaise et Nivernais. Cela passe par une attention soutenue envers les conditions de travail des professionnels de santé.

Nous mènerons ce combat à son terme, dans l'intérêt vital de nos concitoyens et de notre territoire, et en ayant une pensée particulière pour Hervé Monnerot.

Au nom du Conseil départemental, j'adresse mes sincères condoléances à sa famille, à ses proches, à ses amis. »

Contacts :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17

Peggy Banget-Mossaz / Directrice de la communication / 07 88 53 94 57